



TU DECISIÓN ANTES DE SER GARANTE

Muchos han escuchado estas frases:
"Quiero pedirte un favor
¡Necesito que seas mi garante!"

Muchas personas han recibido esta invitación para que sean garantes ya sea de vecinos, del amigo de la infancia, del compañero de trabajo, del familiar y hasta de nuestro jefe.

¿Qué hacer?

No decida en ese momento

Las peores decisiones son las que se toman de prisa y sin analizar. Es una decisión importante que tiene riesgos para usted y su familia.

Piense y analice las siguientes preguntas:

1. ¿Puedo pagar esta deuda?
2. ¿Estoy dispuesto a pagar la deuda en caso que el deudor (la persona que está sacando el crédito) no pague?
3. ¿Qué pasaría con mis finanzas si yo tengo que pagar la deuda?
4. ¿Mi familia esta de acuerdo en que sea garante?

Después de un correcto análisis:

Si decide ser garante, es importante mantener un contacto muy cercano con el deudor.

Si existe cualquier duda del cumplimiento de la persona que pide su garantía, es mejor evitar.



UNA INFORMACIÓN
DE

BANCO

VisionFund
ECUADOR